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660 Congresso da UMADUC da Assembleia de Deus

Desfile das Campeãs em Uberlândia

4O Caminhada do Batom

Acompanhei de perto o desfile das campeãs e vi o brilho e 
a energia da Tabajara e da Unidos do Chatão, as grandes 
vencedoras deste ano! 

Parabéns a todas as escolas, carnavalescos e foliões que 
fizeram essa festa acontecer. 

Foi um dia histórico para 
o Movimento Marias de 
Minas! Realizamos a 4ª 
Caminhada do Batom, 
reunindo mais de 4 mil 
mulheres para celebrar 
nossa força, união e 
protagonismo.

Agradeço imensamente a todos os patrocinadores, à 
deputada estadual Maria Clara, ao João Júnior, aos vereadores 
presentes, às Leoas Progressistas e à Alkateia Comunicação, 
que fez uma produção impecável para tornar esse evento 
ainda mais grandioso!

ACIUB em Brasília

DNIT

Recebi o presidente da ACIUB, Fábio Túlio, e a diretora Marcela 
Cunha no meu gabinete pra tratarmos das regulamentações da 
Reforma Tributária.

No dia 12, em reunião no DNIT, recebemos a confirmação: apesar do 
atraso no cronograma inicial, o novo projeto do Trevo do Vau será 
licitado em breve para que a obra saia dos discursos e do papel. 
Quero destacar o trabalho incansável do Ceará, líder comunitário e 
presidente da Associação de Moradores do Bairro Osvaldo Rezende, 
sempre acompanhado do vereador Jair Ferraz. 
Ao lado do prefeito Paulo Sérgio, celebramos essa vitória.

Programa Mônica Cunha da TV Paranaíba

Mundo Político da TV Assembleia

Rádio Rede FM Minduri

Agromais 

Rádio Prata

Ituiutaba Junto com 
Odelmo e 
João Júnior, 
recebi o 
vereador 
Professor 
Vinícius e o 
empresário 
Ricardo do 
município.

Colégio Batista

Junto com a progressistas Elaine Naves, recebi a equipe do 
Colégio Batista Mineiro. 

Limeira do Oeste

Recebendo os vereadores 
Gilmar Vidal Peixinho e 
Douglas Ferreira Vieira.

Com a liderança Samuel da 
Associação do Pequis.

Recebendo o Gilson Santos, 
presidente do Cidadania, e o 
vereador João Gonçalves.

Conversa com o presidente do Sindicato Rural, 
Luciano, o vice-presidente Flávio e o advogado 
Reginaldo.

Posse da FCS

Prestigiei o novo presidente da 
Câmara da Frente Parlamentar 
de Comércio e Serviços, 
deputado Sávio, e do Senado, 
Efraim FIlho, e o presidente da 
União Nacional de Entidades de 
Comércio e Serviços, Leonardo 
Severini.

Reunião da Bancada Progressistas Sessão Solene

Votações em Plenário

Uma bancada unida, 
transparente e forte na 
definição de pautas 
importantes para o país.

Sessão Solene para 
homenagear o Dia Mundial 
das Doenças Raras com a 
presença do Leandro, pai do 
Gui, que é portador de Distrofia 
Muscular de Duchenne. 
Participe dessa campanha, 
ajude a salvar a vida do Gui!

Entre as importantes votações do mês de março, aprovamos 
o projeto de lei que garante o direito de retirada da internet de 
conteúdo relacionado a crianças ou adolescentes se causar a elas 
constrangimentos ou danos psicológicos.

Empossada na FPA Com muito orgulho, 
assumi o cargo de 
vice-presidente da 
Região Sudeste da 
Frente Parlamentar 
da Agropecuária (FPA), 
representando Minas 
Gerais, São Paulo, Rio de 
Janeiro e Espírito Santo. 
 
Esse é um grande 
compromisso e 
uma excelente 
oportunidade de 
continuar trabalhando 
pelo crescimento e 
fortalecimento do agro, 
setor essencial para o 
Brasil e o mundo.

Monte Carmelo

Reunião com o vereador Professor Caxias e as lideranças 
Ricardo e Bolimar do município.

Sebrae 

Visita do gerente regional do Sebrae, 
Willian Brito, e o analista técnico 
Marcius Mendes.

Cooperaf

Agro em Pauta

Secretário de Agronegócio

Recebi junto com o vereador Abatenio, o Fernando Boaventura 
da Cooperaf.

Recebi a presidente da Associação 
de Agricultoras do Tangará, 
Roselane Simplício, a vice-
presidente, Mirian Gonçalves, e as 
associadas Neula Maria de Sousa e 
Fernanda Carvalho.

Reunião com o Secretário de 
Agronegócio de Uberlândia, 
Thiago Silveira.

Sindicato Rural de Uberlândia

Encontro Marias de Minas

FEMEC

Bairro Pequis

Cascalho Rico

Odelmo e eu 
começamos as 
agendas do mês 
com a visita da 
querida Cris Castro 
do Sindicato Rural de 
Uberlândia. 

Reunimos mulheres incríveis no Parque Una para fortalecer nossa 
união, trocar experiências e reafirmar nosso compromisso com o 
protagonismo feminino. 
Um agradecimento especial à Rosalina, grande empreendedora de 
Uberlândia, que nos inspirou com sua história e mostrou que, com 
determinação e coragem, podemos alcançar grandes conquistas! 
Que energia maravilhosa! Esse foi só o primeiro de muitos, e podem 
sempre contar comigo para caminhar ao lado de vocês. 

Ao lado do Odelmo, dos governadores Romeu Zema e Ronaldo 
Caiado, além de outras autoridades, participei da abertura oficial 
da FEMEC 2025, no Parque de Exposições Camaru - uma das 
maiores feiras do agro no Brasil.

Foi muito especial ir à Assembleia de Deus Missão aos Povos. 
A convite do vereador Neemias, participei do 66° Congresso da 
Umaduc. Um encontro que reuniu centenas de jovens em um 
momento de louvor, oração e renovação.

São Gotardo

Ituiutaba

Prata

Canápolis

Araguari

Belo Horizonte

Caxambu

Cruzília

Conceição do Rio Verde

Baependi

Cachoeira Dourada

Com o vereador Adriano Leonel.

Com os vereadores Juninho 
da Jr, Luciano Gouveia, Rodrigo 
Tomaz e a vereadora Gabriela 
Ceschim.

Comecinho do mês e bora pegar estrada para a querida cidade 
do Prata. Estive na Rádio Prata, no Comitê Educativo da Cooprata 
e também no Sindicato Rural para discutirmos o importante 
trabalho desenvolvido pelo meu mandato no agro brasileiro.

Ao lado do vereador Abatenio, participei da inauguração da 
piscina do Centro de Convivência do Idoso “Luci Bitencourt de 
Freitas”, em Canápolis (MG). 
Obrigada pelo convite, prefeito Enivander. Seguimos juntos por 
mais avanços para nossa gente!

Com muita alegria, 
fui uma das 
homenageadas na 
6ª Edição da Revista 
Realce - Águias do 
Triângulo. Celebrei esse 
reconhecimento ao lado 
de mulheres incríveis 
que fazem a diferença. 
Em nome da Ana Paula 
Alves, agradeço toda a 
organização do evento!

Em Belo Horizonte, 
participei do ALAGRO 
Summit 2025, debatendo 
o futuro do agro e da 
mineração, e de reuniões 
no DNIT e DER-MG para 
cobrar melhorias na 
infraestrutura rodoviária 
de Minas. Além disso, 
estive com a FAEMG, 
buscando avanços para 
o setor agropecuário 
mineiro.

Dois dias de trabalho intenso no Encontro da Frente Parlamentar 
dos Municípios do Sudoeste e Sul de Minas na Câmara Municipal 
de Caxambu, me reuni com a Ericka Palmieri, visitei o Hospital 
de Caxambu e a Associação dos Municípios da Microrregião do 
Circuito das Águas e o Consórcio Intermunicipal Multifinalitário 
da Microrregião do Circuito das Águas. Realizei junto aos meu 
apoiadores, Amaro, Diogo e Nicholas, o Café com Ana para 
tratarmos das demandas da população e, para fechar a semana, 
fiz um passeio pelo Parque das Águas.

Visitei o Lar da Criança que 
desenvolve um belo trabalho na 
cidade.

Estive no Hospital São Francisco 
de Assis para ver de perto os 
recursos que destinei à instituição. 
Também me encontrei com o 
prefeito Cristiano Custódio e, 
é claro, não deixei de passar 
na Basílica Nossa Senhora da 
Conceição.

Estive no Instituto que realiza 
obras lindas e rezei uma missa 
no Santuário Nhá Chica.

Visitei a Prefeitura 
Municipal de Minduri a 
convite do prefeito e meu 
irmão, Neto Junqueira.

Conheci a Casa Geraldo, que tem 
uma potencialidade turística 
magnífica, e me reuni com o 
deputado estadual Rodrigo 
Lopes e o vereador Diego 
Felisberto.

Para conhecer o potencial turístico da cidade, comecei a agenda 
em Cachoeira Dourada visitando o Yquara Hotel. Em seguida, ao 
lado das vereadoras do PP, Paloma Fernandes, Priscila Bomfim, 
Morgana Galvão, Simone Mattos e a primeira-dama Larissa 
Araújo, visitei a pisicultura. Já destinei recursos para a cidade e 
reafirmo meu compromisso: o que eu puder fazer para fortalecer 
a pesca e a piscicultura e impulsionar o turismo, eu farei!  Também 
participei de um evento voltado para as mulheres, com uma 
palestra inspiradora sobre empreendedorismo, ministrada por 
Rosalina, da empresa Erlan.

Líder Progressistas

Araporã

Reunião com o líder do 
Progressistas na Câmara 
dos Deputados, Dr. Luizinho.

Com as vereadoras Maristela 
Borges, Naiara Costa e o 
vereador Waldivino.

VLI Logística

Mobilidade Urbana

Abadia dos Dourados

Cooperativismo

Embaixada da Austrália

Instalação das Comissões 

Para debater 
o transporte 
ferroviário 
no Brasil e, 
especialmente, 
em nossa 
Minas Gerais, 
conversei com 
Elias Rezende e 
Aline de Marco, 
da empresa 
VLI Logística.

Audiência com o Secretário 
Nacional de Mobilidade 
Urbana, Denis Andia, para 
falar sobre investimentos 
em Uberlândia.

Recebi no gabinete 658, o prefeiro 
Ciro Luiz.

Lançamento da Agenda Institucional 
do Cooperativismo 2025.

Mesa redonda com a 
Representante Especial 
para Agricultura Australiana, 
Su McCluskey, junto 
com comitiva da Frente 
Parlamentar da Agropecuária.

Neste mês, tivemos a instalação 
e eleição dos presidentes das 
comissões temáticas e eu continuo 
como titular na Comissão de 
Agricultura, Pecuária, Abastecimento 
e Desenvolvimento Rural (CAPADR) 
e na Comissão de Turismo e como 
suplente na Comissão de Defesa dos 
Direitos da Mulher.

Mulheres no Agro

Pratinha

Recebi a presidente do Sindicato Rural de Lagoa Grande, Renata 
Teixeira, e a produtora rural Beatriz Vilela de Ilicínea junto com o 
Gerente de Relações Institucionais da Corteva.

Recebi os vereadores Demis Lester, 
Gabriel Guedes e Lucas Rosa para 
falarmos de investimentos na 
cidade.

Donas da Rota

Monte Alegre

Acre em UDI

Visita da presidente Marcela 
Moreira e a vice-presidente 
Alessandra do Grupo Donas 
da Rota.

Recebi o Aldo e os empresários Thiago e Ezequias do setor de farinha 
e turismo.

Com a Controladora do Estado, 
Mayara Bandeira, e a chefe de 
gabinete da Controladoria-Geral de 
BH, Fabíola Dutra.

Nova Ponte

Odelmo e eu nos reunimos 
com o amigo de longa 
data e prefeito de Nova 
Ponte, Zé Divino, e sua 
esposa Rita de Cássia.

2O Cavalgada Amazonas de Uberlândia

Confraria Cachaça e Prosa

Aniversário do Pastor Álvaro

Festival Trem das Minas

Jantar das Mulheres

Sargento Ednaldo 

Recebi no meu escritório regional 
a Dayane e o Mário no dia 6 
de março para falarmos sobre 
a 2ª Cavalgada Amazonas de 
Uberlândia. E fui prestigiar o evento 
no dia 9. Eu que já sou apaixonada 
por cavalos desde pequena, fiquei 
encantada em conhecer essa festa 
cor-de-rosa, com chapéu e bota. 
Parabéns a todos pela organização 
e por enaltecer as mulheres do agro!

Junto com os 
vereadores Abatenio 
e Jair, prestigiei o 
lançamento da 
Confraria Cachaça 
e Prosa do Empório 
João André, que 
completa 29 anos de 
história e sucesso no 
Mercado Municipal 
de Uberlândia.  

Participei da comemoração 
dos 76 anos de vida do 
pastor Álvaro, 56 anos de 
matrimônio e 31 anos à 
frente da Assembleia de 
Deus Missão aos Povos, em 
Uberlândia.

Estive no distrito de Cruzeiro 
do Peixotos, ao lado do 
vereador Abatenio, para 
prestigiar o Festival Trem 
das Minas, um evento que 
valoriza a nossa cultura e as 
tradições que fazem parte da 
identidade mineira. 
Foi lindo assistir às 
apresentações de Catira. 
Em nome do presidente da 
Associação do Cruzeiro dos 
Peixotos, Ernani, da Mari 
Simões e do Jeovane Alex, que 
me fez o convite, parabéns 
a todos os envolvidos nesse 
evento!  

O vereador Jair Ferraz 
e eu estivemos ao lado 
de mulheres incríveis 
no nosso jantar em 
homenagem ao Dia 
Internacional da 
Mulher! Promovemos 
um encontro 
cheio de gratidão, 
reconhecimento e troca 
de experiências. Foi 
emocionante ver tantas 
mulheres reunidas, 
compartilhando histórias 
de força e inspiração!

Café com política junto com Odelmo e a equipe do vereador de 
Uberlândia, Sgt. Ednaldo.

Participei, ao lado 
do Odelmo, do 
Café da Manhã 
em celebração ao 
Dia Internacional 
da Mulher e do 
lançamento do 
5º Encontro de 
Mulheres Mineiras 
do Agronegócio na 
FEMEC 2025.

Café da Manhã com Mulheres do Agro
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Abadia dos Dourados

BORA 
POR MINAS
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